
              
 
 
   

 
 

 
 
 
 

【2023-24 年度 地区方針】 先達を敬い、未来を見据えて行動しましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 
 

 

 開会点鐘  長戸 隆彦会長  

 司  会   齊藤 かおり SAA 

 合  唱   ロータリーソング 

        「君が代」「奉仕の理想」 

お客様紹介 金子 利昭親睦活動副委員長 

邵 天辰 さん 2023 学年度米山奨学生 

 

     12 月 プログラム 

   12 月 5 日 

会員お祝い・米山奨学金授与 

年次総会 

理事役員会 

  12 月 12 日 年忘れ家族会 

                

            佐川 陽子出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

40 名 34 名 

6 名 

対象外 

（3） 

91.89％ 

欠 9 名 

対象外 

（4） 

MU1 名 

 

86.11％ 

 

【本日の欠席者】  三木 治一会員   長谷川 俊雄会員   

鹿島 義久会員   稲富 正行会員   朝倉 和信会員 

  細山 勝三郎会員    

 

米山奨学生 

 邵 天辰 さん 

 

長戸 隆彦会長：本日は情報集会のご報告よろしくお願

い致します。 

大友 徹幹事：本日もよろしくお願い致します。 

小島 徹副会長：本日はニコニコを邵 天辰君に読んで

もらいます。皆様よろしくお願いします。 

島 利夫会員：文集「拓け平和への道・戦争を見つめな

おして」は印刷に入りました。戦争は拡大す

るばかりですね。 

川口 禮敬会員：お世話になります。 

渡邉 新治会員：本日もよろしくお願い申し上げます。ま

た叶野さん、情報集会の報告よろしくお願い

致します。 

金子 利昭会員：お世話になります。インフルエンザに

注意して下さい。 

 
 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合計   7 件         7,000 円 

累計  176 件 210,000 円 

会   長   長戸 隆彦 
副 会 長   小島 徹 
幹   事   大友 徹 
S A A     齊藤かおり 
会報委員長  貝田 充 

2023～2024 

第 2396 回例会 

2023 年 11 月 7 日 

 

例会日 毎週火曜日 12 時 30 分点鐘  
例会場 川崎市中原区小杉町 3-10 
      ホテル精養軒 
      TEL(044)711-8855 
事務所 川崎市中原区小杉町 3-428 
      山協ビル 402 号 TEL(044)722-
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長戸 隆彦会長 

 
１． 地区よりロータリーレートのお知らせが届いて 

おります。 

2023 年 11 月 1＄＝149 円 

ご参考）2023 年 10 月 1＄＝149 円 

２． 公益財団法人 川崎市看護協会より先般の

地区補助金贈呈式の様子の記事が届いてお

ります。 

３． 地区より『米山奨学生を囲む会』開催の 

ご案内が届いております。日 時：12 月 3 日

（日） 16：30〜19：00 場 所：ホテルプラム 

横浜市西区北幸 2-9-1 

 

                大友 徹幹事 

 
１． 例会変更 

川崎中央  11 月 13日（月）→ 15日（水）3クラブ合同親

睦夜間例会に振替川崎日航ホテル 点鐘

18：30 

       11 月 20 日（月）  休会           

川崎百合丘 11 月 7 日（火） → 11 日（土）地区大会へ

振替   

11 月 11 日（土）  地区大会（移動例会） 

       11 月 23 日（木）  休会 

川崎マリーン 11 月 16 日（木）→ 15 日（水）3 クラブ合同

親睦夜間例会に振替川崎日航ホテル 

       11 月 23 日（木）  休会 

川崎高津南 11 月 13 日（月）→ 11 日（土）移動例会 地

区大会へ参加 

        11 月 20 日（月）  第 3 週のため例会なし 

       12 月 25 日（月）→ 18 日（月）に移動 年末家

族会 場所未定 

川崎    11 月 23 日（木）  休会 

       12 月 14 日（木）  移動例会（ＭＵデスクあり）

川 崎 日 航 ホ テ ル 7 Ｆ                   

12：00〜12：30 

12 月 9 日（土）   年忘れ家族親睦会 横

浜ベイシェラトン＆タワーズ 

       12 月 28 日（木）  休会  

川崎高津 11 月 23 日（木）  休会 

       11 月 30 日（木）  第 5 週につき休会 

       12 月 21 日（木）  夜間例会 年末家族会 ホ

テルＡＲＵ ＫＳＰ  

       12 月 28 日（木）  休会  

川崎とどろき 11 月 13 日（月） →11 日（土）に振替 地区

大会へ参加                    

         11 月 20・27 日（月）休会 

２． 11/11（土）は地区大会です。11/14 は振 

替休会となります。11/21 は休会です。 

３． 本日例会終了後、理事役員会を開催致しま

す。関係各位のご出席をお願い致します。 

  
 

 
 
入会記念日 
渡邉 新治会員  
長谷山尚城会員  
片岡 英之会員  
会員誕生日 
三木 治一会員 
小島 徹会員 
萩原ひとみ会員 
齊藤 かおり会員 
稲冨 正行会員 
結婚記念日 
川口 禮敬会員 
白井 正男会員 
鹿島 義久会員 
市川 宏会員  
叶野 聡 会員 
大友 徹会員 
一尾 亮輔会員 
小島 正徳会員 
配偶者誕生日 
三木 治一会員 道子様  
井上 裕司会員 美佐子様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 

米山奨学金授与式 （邵 天辰さん） 

会員お祝い 



 
 
 
・住吉・今井地区 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

報告者：冨岡昭一サブリーダー 
 
日時 令和 5 年 10 月 17 日 午後 6 時より 
場所  ホテル精養軒     
リーダー    伊藤 稔会員   
サブリーダー 冨岡昭一会員 
出席者 13 人中 7 人    
 
テーマ  
１．長戸会長がスタートして 感想  要望 等  
今迄にない若い会長でありガバナー訪問の時のア
ロハはなかなか出来ない事と思います。後半がど
のようになるか楽しみです。  
      
２．創立 50 周年を終えての感想   
内藤実行委員長には突然の就任で大変であつた
と思います。 
創立 50 周年のクラブソングも出来て印象に残る
行事になりました。加えて記念講演についても（国
境なき医師団）大変良かったと思いました。 
又、現在作成中の記念文集については 1 冊の単
価がまだ未定のようで今後の対応も地区補助金
等と又会員の負担も含めて検討中のようである。
      
３．創立 55 周年に向けての取り組み又は要望 
地域のロータリ―クラブとしての活動で出来るこ
とがあればと思います。 
何周年とかでやるより毎年記念事業をやればい
い。5 年は 5 年としてと言う話もあつた。 
      
４．会員増強    
特に現在折衝中との話はなかつた。若い会員の募
集についてはそれぞれ認識して物色中である。
      
５．その他    
情報集会についてここ数年中止してきたが今回初
めて参加の会員の話ではどのような会か興味が
あったがとてもよかった。  

   
次回リーダー 冨岡 昭一会員   
サブリーダー 萩原 ひとみ会員 

 
 
 
・大戸 A 地区 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

報告者：叶野 聡リーダー 
 
日時 令和５年１０月１７日（火）午後５時３０分より 
場所 季節料理 おばら 
リーダー    叶野 聡会員 
サブリーダー 市川 宏会員 
出席数  地区内会員 17 名   
出席者 １１名  出席率 ６５％ 
 
報告事項 
テーマ① 長戸会長年度がスタートして 感想・要
望等 
・一年間の任期を力強いリーダーシップを発揮し、
健康に留意されて楽しいクラブ運営を期待いたし
ます。 
・フットワークが良いので例会の運営がとてもスム
ーズである。 
 
テーマ② 創立５０周年を終えての感想 
・クラブソングが出来て大変良かった。 
・会員のまとまりが良かった。 
 
テーマ③ 創立５５周年に向けての取組みまたは
要望 
・５年ごとの記念事業で良いが、あまり盛大にしな
いで質素にする方がよい。 
 
テーマ④ 会員増強について 
・次年度に徐静様が入会する予定です。 
・引き続き多方面に声かけをしている。 
 
テーマ⑤ その他 
・特になし。 
 
次回リーダー 市川宏会員  
サブリーダー 渡邊新治会員 
 
 
 
 
 

 卓  話 （情報集会報告） 

 



・大戸 B 地区 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

報告者：白井正男リーダー 
 
日時 令和５年９月２６日（火）午後５時３０分より 
場所 中原たらふく 
出席者 10 名中 1 名欠席 9 名にて 
 
テーマ 
①長戸会長年度がスタートして感想・要望等 
＜コロナ禍も少し落ち着いて、3 年ぶりに情報集
会が開催されました＞ 
若い会長さんの感性を取り入れ、明るい雰囲気で
クラブを運営されている。 
移動例会・夜間例会も行っている。 
ガバナー公式訪問が早くて会長の活躍報告もで
きない。 
家族会も会長の若さで実行して進めてほしい。 
 
②創立 50 周年を終えての感想 
＜委員長を中心に島会長・川口幹事・会員が団結し
て多くのご来賓を迎え、式典が盛大に開催されまし
た＞ 
実行委員長が急に内藤委員長に代わり大変だった
と思います。 
記念事業でいろいろ社会の中に奉仕ができたこと。 
クラブソングを記念に作ったことが大変良かった。 
半世紀 50 年の伝統ある中クラブにて参加できて
良かった。 
 
③創立 55 周年に向けての取組み・要望 
50 周年事業が終わったばかり何をするか？ 
 
④会員増強が一番の取組み。55 名を目標にする。 
それぞれ皆さんは気にかけて呼びかけをしている。 
 
⑤その他のクラブも高齢化している。若人にも目を
向けていこう。 
若い皆さんです。元気に思い切り諸行事を行って
ほしい。各同好会を見直していく。 

 
次回リーダー 栗原茂昭会員 
サブリーダー 小島 満会員 
 
 
 

・総 評 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

伊藤 稔 研修委員長 
 
 
 

【大戸 A 地区情報集会での懇親の様子】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
各地区の皆様、情報集会おつかれさまでした！ 

 
 


